

# *Diplomática venezolana agradece permanente respaldo de Cuba a su país*

---



La Habana, 30 julio (RHC)- La embajadora de Venezuela en Bolivia, Cris González, agradeció la permanente solidaridad de Cuba con la República Bolivariana y se mostró orgullosa del cariño que le profesan los cubanos al fallecido presidente Hugo Chávez.

Destacó la diplomática que, los médicos cubanos realizan una tarea imprescindible en el proyecto Barrio Adentro, los cuales atienden a la población hasta en lugares muy remotos de su país, durante la entrega de una distinción a la Clínica del Colaborador gestionada en Bolivia por galenos de la mayor de las antillas.

En la actividad fueron galardonados también personalidades e instituciones que mantienen una posición de respaldo al proceso revolucionario venezolano y se pronuncian contra las campañas mediáticas y manipulaciones que buscan derrocar al gobierno del presidente Nicolás Maduro.

Sin la Revolución cubana no hubiésemos llegado a este punto, ni habríamos podido avanzar o superar la crisis del 2002, tras el golpe de Estado contra el presidente Hugo Chávez y luego el paro petrolero,

recordó González.

En otra parte de su intervención, la funcionaria agradeció al pueblo cubano, "por ser tan chavistas, algunos más que los propios venezolanos".

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/101364-diplomatica-venezolana-agradece-permanente-respaldo-de-cuba-a-su-pais>



**Radio Habana Cuba**